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4 марта в Комитете Государственной Думы по экономической политике состоялось
заседание Экспертного совета по антимонопольной, ценовой и тарифной политике.
Руководитель Федеральной антимонопольной службы (ФАС России) Игорь Артемьев и
начальник правового Управления ФАС России Сергей Пузыревский приняли участие в
мероприятии. 
На заседании Экспертного совета эксперты обсудили предложения ФАС по доработке
проекта федерального закона "О внесении изменений в Федеральный закон "О защите
конкуренции" ("четвертый антимонопольный пакет").
Председатель Экспертного совета - депутат Госдумы Елена Панина, выступила с
приветственным словом и рассказала предысторию рассматриваемого вопроса.
«Федеральная антимонопольная служба проработала этот законопроект со всеми
бизнес-объединениями, крупными компаниями, госкорпорациями и с депутатами.
Документ пока не внесён в Государственную Думу. Сегодня мы его рассматриваем в
порядке нулевого чтения, как экспертное сообщество», - отметила она. 
Далее Игорь Артемьев представил свой доклад о четвертом антимонопольном пакете.
«10 марта ФАС России будет 10 лет. За это время вышло около десятка обобщений
лучших антимонопольных практик, которые делаются организациями стран
экономического сотрудничества, международной конкурентной сетью, ВТО. И если мы
хотим соответствовать этому, чтобы двигаться вперёд, нужно вносить поправки в
антимонопольные законы. И внесение поправок раз в три года - это нормальный рабочий
темп», - подчеркнул Руководитель ФАС. 
В завершение своего выступления Игорь Артемьев добавил: «У ФАС России есть миссия,
которую многие не знают. Она заключается в том, что мы защищаем ценности свободы
конкуренции. Мы защищаем предпринимательство, и делаем это ради будущего России». 
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